

Endlich wieder eine Schule in Steina

Eine Elterninitiative möchte im ehemaligen Schulhaus in Steina eine Freie Grundschule gründen.

Dadurch sollen kürzere Wege für Familien entstehen und Leben ins Dorf gebracht werden. Ab 2026 zieht die dort ansässige Kita in einen Neubau und das bereits sanierte Schulgebäude steht wieder für eine Grundschule zur Verfügung.

Das Konzept ist demokratisch, weltanschaulich unabhängig und legt den Fokus auf ein gleichwürdiges Miteinander und praxisnahe, kreative Lernformen.

Innerhalb der Ziele des sächsischen Lehrplans soll den Kindern ein freudvolles und selbstbestimmtes Lernen ermöglicht werden.

Angedacht sind die Klassen 1 bis 4 für jeweils etwa 25 Kinder, im Schuljahr 2026 könnte es mit der 1. und 2. Klasse losgehen.

Am 11.4.2024 um 19 Uhr lädt die Gemeinde Steina zur Einwohnerversammlung ein.

Sie können das Konzept kennenlernen und Ihre Ideen einbringen.

Hier geht's zur Webseite:

www.schulesteina.wordpress.com



The screenshot shows the homepage of the website 'Freie Schule am Schwedenstein'. The header features a logo with colorful dots and the text 'Freie Schule am Schwedenstein'. To the right, the words 'demokratisch', 'nachhaltig', and 'sozial' are stacked. A navigation menu includes 'Willkommen', 'Neuigkeiten', 'Mitmachen', 'Über uns', and 'Kontakt'. The main content area has a large 'Willkommen' heading and a paragraph of introductory text.

Freie Schule am
Schwedenstein

demokratisch
nachhaltig
sozial

[Willkommen](#) [Neuigkeiten](#) [Mitmachen](#) [Über uns](#) [Kontakt](#)

Willkommen

Wir sind eine Elterninitiative und möchten im ehemaligen Schulhaus in Steina eine Freie Grundschule gründen. Das Konzept ist demokratisch, weltanschaulich unabhängig und legt den Fokus auf ein gleichwürdiges Miteinander und praxisnahe, kreative Lernformen. Innerhalb der Ziele des sächsischen Lehrplans soll den Kindern ein freudvolles und selbstbestimmtes Lernen ermöglicht werden. Angedacht sind die Klassen 1 bis 4 für jeweils etwa 25 Kinder, im Schuljahr 2026 könnte es mit der 1. und 2. Klasse losgehen.